

[Die Vereinigten Staaten unterstützen den Wunsch der Ukraine, Russland zum zweiten Friedensgipfel einzuladen](#)

16.07.2024

Die Vereinigten Staaten werden die Ukraine in ihrer Initiative unterstützen, Russland zum zweiten Friedensgipfel einzuladen, und es ist Kiew, das alle Entscheidungen über diplomatische Verhandlungen treffen sollte

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [öffentlich-rechtlichen Senders Suspilne](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die Vereinigten Staaten werden die Ukraine in ihrer Initiative unterstützen, Russland zum zweiten Friedensgipfel einzuladen, und es ist Kiew, das alle Entscheidungen über diplomatische Verhandlungen treffen sollte

Die Vereinigten Staaten werden die Ukraine bei ihrer Initiative unterstützen, Russland zum zweiten Friedensgipfel einzuladen, und es ist Kiew, das alle Entscheidungen über diplomatische Verhandlungen treffen sollte.

Dies erklärte der Sprecher des US-Außenministeriums, Matthew Miller, bei einem Briefing.

„Das ist etwas (die Möglichkeit, Russland zum Friedensgipfel einzuladen, d. Red.), das wir mit ihnen besprochen haben. Aber wie wir schon früher gesagt haben, sind alle Entscheidungen über diplomatische Verhandlungen Entscheidungen, die von der Ukraine getroffen werden sollten, nicht von den Vereinigten Staaten oder irgendeinem anderen Land, das keine Partei des Konflikts ist. Die Ukraine ist hier das Opfer. Es ist die Ukraine, die die Invasion, die Tötung ihrer Zivilisten und die Besetzung großer Teile ihres Territoriums erlebt hat“, sagte er.

Miller betonte, es sei Sache der Ukraine zu entscheiden, wann, wie und in welcher Form sie diplomatische Verhandlungen aufnehmen wolle.

„Wir werden sie unterstützen, wenn sie diesen Weg wählen. Das haben wir immer deutlich gemacht. Und ich möchte anmerken und das gilt für die Art und Weise, wie der Kreml, zumindest anfangs, auf diese Erklärungen der Ukraine reagiert hat wir haben immer die Diplomatie unterstützt, wenn die Ukraine bereit ist, aber es war nie klar, dass der Kreml zu einer echten Diplomatie bereit war“, sagte der Sprecher des Außenministeriums.

Am Vortag hatte Präsident Wolodymyr Selenskyj auf einer Pressekonferenz über die Vorbereitungen für den zweiten Friedensgipfel gesprochen und die Meinung geäußert, dass russische Vertreter an dem zweiten Gipfel teilnehmen sollten.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 306

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.